



Explosión por toma clandestina en Polotitlán, Edomex; reportan 7 heridos

La tarde de este miércoles se registró una explosión e incendio por una presunta toma clandestina en un gasoducto de Pemex, LPG 14" Santa Ana Nuevo-Palmillas, en el municipio de Polotitlán, en la región norte del Estado de México, donde el saldo preliminar es de al menos siete personas lesionadas. Los primeros reportes informan que la explosión se originó en el terreno de un predio lo que provocó que las llamas superaran los 20 metros de altura y una columna de humo superior a los 40 metros, visibles desde varios kilómetros a la redonda.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/explosion-gasoducto-deja-heridos-polotitlan-edomex>